

# PROSPECTUS

DU

## Séminaire St. Joseph

LES TROIS-RIVIÈRES.

---

Le Séminaire des Trois-Rivières fut fondé en 1860 par S. G. Mgr. Thomas Cooke et l'Hon. J. E. Turcotte. Il fut incorporé par un acte de la législature sanctionné le 19 Mai 1860, et sa charte d'incorporation fut amendée le 28 Janvier 1874. Le 19 Mars de la même année, S. G. Mgr. Laflèche érigeait canoniquement le Séminaire des Trois-Rivières en Séminaire diocésain. Le petit Séminaire est affilié à l'Université Laval depuis l'année 1868.

Le nouveau Séminaire est une grande et belle bâtisse à quatre étages de 220 pieds de long sur 60 de large. Situé à une petite distance du Saint Laurent et du Saint Maurice sur un vaste terrain élevé et salubre, entouré de jardins, et d'une cour de récréation avec gymnase et jeu de paume, il offre aux élèves un séjour des plus agréables.

### LE GRAND SEMINAIRE.

L'enseignement du Grand Séminaire embrasse la Théologie morale, la Théologie dogmatique, la Liturgie, l'Étude de l'Écriture Sainte, du Droit Canon, de l'Histoire ecclésiastique, etc.

Les directeurs de la maison sont heureux d'annoncer qu'à l'avenir l'enseignement théologique sera donné à leurs élèves par trois éminents professeurs de la Compagnie de